
 

 

 
ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DA AMFRI - ASSOCIAÇÃO DOS 

MUNICÍPIOS DA REGIÃO DA FOZ DO RIO ITAJAÍ 
 

Aos dezenove dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro às onze horas, reuniram-se 
na sede da AMFRI – Associação dos Municípios da Região da Foz do Rio Itajaí, com 
quórum exigido para realização da Assembleia Geral com metade mais 1 (um) dos 
municípios associados, conforme Art. 12 do Estatuto, os seguintes Prefeitos Municipais: 
FABRÍCIO JOSÉ SATIRO DE OLIVEIRA - Prefeito Municipal de Balneário Camboriú, 
brasileiro, casado, nascido em 01 de julho de 1975, empresário, portador do CPF nº 
974.418.059-53, carteira de identidade nº 3235003 – SSP-SC, residente e domiciliado na 
Rua 3110, 234, apartamento 702 – Ed. Ville de France, Centro - Balneário Camboriú/SC, 
representado pelo Senhor JULIMAR ROGÉRIO DAGOSTIN – Secretário de gabinete de 
Balneário Camboriú, brasileiro, casado, nascido em 28 outubro, 1956, aposentado, portador 
do CPF nº 245.354.439-04, carteira de identidade nº 1104969, residente e domiciliado na 
Rua Áustria, nº 184 – Bairro das Nações, na cidade de Balneário Camboriú – SC, CEP 
88.338-330, TIAGO MACIEL BALTT - Prefeito Municipal de Balneário Piçarras, brasileiro, 
solteiro, nascido em 07 de abril de 1981, empresário, portador do CPF nº 032.474.959-75, 
carteira de identidade nº 4436134 – SSP-SC, residente e domiciliado na Avenida Getúlio 
Vargas, 113 – Centro - Balneário Piçarras/SC representado pelo Senhor MÁRCIO DA 
ROSA – Secretário de Administração, brasileiro, casado, nascido em 12 de agosto de 1972, 
administrador, inscrito no CPF nº 708.096.669-87, carteira de identidade nº 2707789 – SSP-
SC, residente a Estrada Geral Macacos, 805 – Camboriú – SC; PAULO HENRIQUE 
DALAGO MÜLLER - Prefeito Municipal de Bombinhas, brasileiro, divorciado, nascido em 
20 de março de 1980, empresário, portador do CPF nº 030.824.299-80, carteira de 
identidade nº 3568325 – SESP-SC, residente e domiciliado na Rua Tintureira, 80 - Jardim 
Panorâmico – Centro – Bombinhas/SC; ERICO DE OLIVEIRA - Prefeito Municipal de Ilhota, 
brasileiro, casado, nascido em 12 de junho de 1953, empresário, portador do CPF nº 
291.364.239-04, carteira de identidade nº 338420 – SSP-SC, residente e domiciliado na 
Rua Pedro Castellain, nº 226, Centro – Ilhota/SC; LIBARDONI LAURO CLAUDINO 
FRONZA - Prefeito Municipal de Navegantes, brasileiro, casado, nascido em 14 de março 
de 1971, empresário, portador do CPF nº 760.675.219-20, carteira de identidade nº 
1802427 – SESP-SC, residente e domiciliado na Rua Victor Konder, nº 150, Bairro Gravatá 
– Navegantes/SC; AQUILES JOSE SCHNEIDER DA COSTA - Prefeito Municipal de 
Penha, brasileiro, casado, nascido em 28 de maio de 1982, empresário, portador do CPF  
nº 006.862.859-56, carteira de identidade nº 4.484.022 – SSP-SC, residente e domiciliado 
na Avenida Antônio Joaquim Tavares, 1936, apartamento 1502, Bairro Armação – 
Penha/SC; JOEL ORLANDO LUCINDA – Prefeito Municipal de Porto Belo, brasileiro, 
casado, nascido em 01 de janeiro de 1972, carpinteiro naval, portador do CPF nº 
712.813.559-68, carteira de identidade nº 2.725.096 – SSP-SC, residente e domiciliado à 
Rua Irineu José Moreira, 702, Centro – Porto Belo/SC e LUCIANA FLÁVIA LUCIANI DA 
SILVA - Secretária Executiva da AMFRI, brasileira, casada, nascida em 07 de novembro 
de 1975, funcionária pública, inscrita do CPF sob nº 836.096.449-15, portadora do RG nº 
3063800, residente e domiciliada na Rua Prefeito Wilibaldo Van Den Bylaardt, nº 8400, 



 

 

bairro Serafim, na cidade de Luiz Alves/SC, para deliberarem sobre os assuntos conforme 
Edital de Convocação nº 005/2024 da Assembleia Geral Ordinária. Dando início à ordem 
do dia, o Presidente da AMFRI, abriu a assembleia agradecendo a presença de todos os 
Prefeitos e demais participantes, e em seguida passou para o primeiro assunto da pauta: 
1º Apresentação da empresa Ysrahifone. Com a palavra o senhor Barbosa Leite fez uma 
breve apresentação sobre os projetos e empreendimentos conduzidos pela empresa, 
abordando diversas áreas de atuação, tais como saneamento básico, infraestrutura viária, 
construção civil, estação de transbordo de carga, agronegócio e mineração em diferentes 
regiões do Brasil. Durante sua exposição, destacou-se a proposta de parceria entre o Grupo 
BR Empresarial e os municípios representados, visando oferecer soluções em 
infraestrutura e investimentos por meio de fundos internacionais e parcerias privadas e 
auxiliar o acesso a tecnologias avançadas, incluindo fibra ótica estável e soluções de 
comunicação por satélite. O senhor Barbosa Leite expressou sua satisfação em 
compartilhar as possibilidades de colaboração com os municípios presentes e se colocou 
à disposição para esclarecer dúvidas e fornecer mais informações conforme necessário. 
Encerrando sua apresentação, agradeceu a todos os presentes pela acolhida e pela 
oportunidade de apresentar as propostas do Grupo BR Empresarial. 2º Apresentação 
Campanha para liberação da 3ª faixa da BR 101. Após a audiência realizada em 15 de 
abril de 2024 e as determinações do juiz, a campanha para a liberação da terceira faixa da 
BR 101 fica suspensa. Na oportunidade a Secretária Executiva da AMFRI, Senhora Luciana 
Luciani da Silva apresentou uma nova iniciativa da AMFRI envolvendo uma campanha de 
vídeos que destacará os municípios da região. Nessa proposta, o Publicitário da AMFRI, 
Luiz Carlos Amorim Júnior, conduzirá um contato direto com o setor de comunicação de 
cada município para identificar áreas de destaque, como turismo, pesca, economia e outros 
aspectos relevantes. O objetivo é criar um material abrangente e institucional que promova 
as diversas potencialidades da região. 3º Assuntos de interesse da associação. Com a 
palavra a Consultora de Concessões e PPPs Érica M. S. Requi de Souza explicou sobre o 
Acordo de Cooperação Técnica entre AMFRI e BRDE que tem por objetivo a seleção de 
projetos a serem futuramente desenvolvidos pelos Municípios integrantes da AMFRI, em 
especial mediante elaboração de projetos e estudos preparatórios para licitação de 
concessões de ativos, parcerias públicas-privadas e demais formas de participação privada 
nos negócios públicos, incluindo iluminação pública e infraestrutura de fibra ótica. Os 
prefeitos aprovaram por aclamação a assinatura do acordo de cooperação técnica e irão 
verificar as demandas e encaminhar para a consultora. Durante a divulgação da agenda de 
compromissos para o próximo mês, a Secretária Executiva da AMFRI, Senhora Luciana 
Luciani da Silva, anunciou os seguintes eventos agendados: A próxima assembleia de 
prefeitos está marcada para o dia 29 de maio de 2024, no período da manhã. Nessa 
ocasião, será proposta uma cerimônia de entrega dos certificados de curso de pós-
graduação em Licitações realizada na AMFRI, antes da assembleia. No período da tarde 
do mesmo dia, está prevista a apresentação dos trabalhos dos Embaixadores da Inovação 
do Centro de Inovação ELUME, a ser realizada no auditório da AMFRI. Após esse evento, 
ocorrerá uma reunião da bancada dos deputados do Vale. Na oportunidade, o Senhor 
Presidente propôs uma alteração no horário de funcionamento da associação, que 
atualmente é das 8h às 12h e das 13h30 às 17h30. Sugeriu, portanto, antecipar o retorno 



 

 

no período vespertino para as 13h e encerrar o expediente às 17h. A proposta foi aprovada 
por unanimidade pelos presentes. Fazendo o uso da palavra, a Coordenadora de Políticas 
Públicas da AMFRI, Maristela Köche Rigueira, falou sobre a realização das Conferências 
Municipais das Cidades, convocadas pelo Ministério das Cidades por meio da Portaria 175. 
Maristela informou que todas as Conferências Municipais das Cidades devem ser 
realizadas neste ano, sendo obrigatória a sua realização em todos os municípios. A 
convocação será feita pelo Conselho Municipal das Cidades, e nos casos em que o 
conselho não está ativo, a responsabilidade incide sobre o prefeito municipal. Durante a 
apresentação, foi enfatizada a importância da participação e organização das conferências. 
Maristela mencionou que o Colegiado da Habitação da associação já teve uma reunião e 
foram repassadas todas as informações necessárias. Na oportunidade distribuiu uma 
cartilha do Ministério das Cidades aos presentes e colocou a AMFRI à disposição para 
auxiliar na organização das conferências municipais. Ao final, foi solicitado o apoio dos 
presentes para comunicar aos gestores municipais sobre a importância das conferências e 
identificar a pasta à qual o conselho está vinculado em cada município. A Senhora Luciana 
Luciani da Silva, Secretária Executiva da AMFRI apresentou a proposta de uma plataforma 
de gestão de convênios e transferências voluntárias e impositivas de recursos, com o 
objetivo de facilitar e otimizar o gerenciamento desses processos para os municípios da 
AMFRI. Foram apresentados os principais recursos da plataforma, destacando a 
capacidade de acompanhar em tempo real os valores pactuados, recebidos e a receber, 
bem como identificar pendências e informações relevantes sobre os convênios. Foi 
discutida a acessibilidade da plataforma, que permite aos gestores municipais uma visão 
clara e atualizada dos convênios em andamento, facilitando o contato e a gestão dos 
processos. Foram apresentados os planos de contratação da plataforma para uso exclusivo 
para todos os municípios da associação, pelo valor de R$ 1.200,00 mensais por município, 
custeado pela AMFRI, visando garantir o acesso universal à plataforma. O representante 
da empresa irá realizar uma capacitação com todos os gestores municipais para apresentar 
detalhadamente os benefícios e funcionalidades da plataforma. Portanto, os prefeitos 
presentes deliberaram pela contratação do Software. O Senhor presidente falou do ofício 
solicitado pelo Colegiado de Agricultura e Pesca da AMFRI a ser encaminhado ao Ministério 
da Pesca, com o objetivo de abordar questões relacionadas à cooperação e possíveis 
ações conjuntas, em especial no que diz respeito à possível proibição da pesca da corvina. 
Os prefeitos presentes na AMFRI expressaram sua preocupação e oposição a essa 
medida, destacando a importância econômica e social da pesca da corvina para os 
municípios catarinenses representados pela associação. Durante a reunião, foram 
levantados pontos referentes ao ofício e a necessidade de agendar uma audiência com o 
ministro na AMFRI para tratar desse assunto de forma urgente. Foi proposta a solicitação 
imediata dessa audiência, visando garantir a defesa dos interesses dos municípios. 
Também foi abordada a comunicação com autoridades do Rio Grande do Sul, incluindo o 
presidente da assembleia legislativa, como parte das estratégias para alinhar demandas e 
fortalecer parcerias intergovernamentais. Ao término da reunião, ficou acordado que o 
presidente da AMFRI irá confirmar os agendamentos necessários e enviará informações 
detalhadas sobre os próximos passos a serem seguidos por todos os presentes. Ademais, 
ficou estabelecido que o ofício em questão será reformulado e encaminhado aos chefes de 



 

 

gabinete dos municípios para coletar as assinaturas digitalizadas dos prefeitos, a fim de 
formalizar a posição da AMFRI em relação à questão da pesca da corvina. Com a palavra 
o Senhor Presidente informou sobre os desafios enfrentados com a Celesc, destacando a 
questão dos projetos de engenharia da AMFRI que estão sendo devolvidos devido à falta 
de Anotação de Responsabilidade Técnica (ART) de topografia, evidenciando a excessiva 
burocracia envolvida. Foi discutida a necessidade de buscar soluções para essa situação 
a fim de agilizar os processos de aprovação e execução dos projetos. A Secretária 
Executiva, Luciana Luciani da Silva, informou que irá agendar uma reunião com o gerente 
da Celesc juntamente com os engenheiros da AMFRI com o objetivo de alinhar questões 
estratégicas e compreender a posição do novo diretor da Celesc, buscando evitar 
confrontos diretos e promover alinhamentos produtivos. A Senhora Luciana Luciani da Silva 
informou que nos dias 22 e 23 de abril de 2024 participará da reunião do Colegiado Estadual 
de Secretários Executivos das Associações de Municípios de Santa Catarina, promovido 
pela FECAM em Curitibanos/SC. Entre as pautas importantes será a reativação dos 
Colegiados Estaduais de GMC – Gestores de Convênios das Associações e do Colegiado 
de Engenheiros e Arquitetura, sendo assuntos relevantes que poderão ser discutidos e 
trazidos para a AMFRI. Nada mais havendo a tratar o Senhor Presidente agradeceu a 
presença de todos e encerrou a Assembleia Geral Extraordinária, cuja Ata, após redigida, 
será assinada pelo Presidente Senhor Erico de Oliveira e por quem a secretariou, LUCIANA 
FLÁVIA LUCIANI DA SILVA - Secretária Executiva da AMFRI, brasileira, casada, nascida 
em 07 de novembro de 1975, funcionária pública, inscrita do CPF sob nº 836.096.449-15, 
portadora do RG nº 3063800, residente e domiciliada na Rua Prefeito Wilibaldo Van Den 
Bylaardt, nº 8400, bairro Serafim, na cidade de Luiz Alves/SC, CEP. 89128-000.  

 

 

Itajaí (SC), 19 de abril de 2024. 

 
 
 

ERICO DE OLIVEIRA 
Presidente da AMFRI  

 
 
 

LUCIANA FLÁVIA LUCIANI DA SILVA 
Secretária Executiva da AMFRI 

 
 
  

IASSANA CESCO REBELO 
Assessora Jurídica da AMFRI 

OAB/SC: 33.596 


